

## お菓子屋だより

2022年1月20日発行

## バレンタインはトリュフチョコ！

毎年、バレンタインの時期だけお作りする、清水のトリュフチョコ。

高級なクーベルチュールチョコレートと、北海道産の濃厚な純生クリームを使って手作りしている、冬のこの時期だけの、特別なトリュフチョコです。

毎年ワンパターンで作っているトリュフチョコですが、年々ファンの方が増えて、作る量を少しずつ増やしています。

はじめて販売した35年くらい前の昭和の頃には、「これは、あんこ玉な？」と言われ、どんなに丁寧に説明しても、トリュフチョコであることをわかっていただけませんでした、



発売して10年ほどで、少しずつご理解いただけるようになり、今では、すっかりバレンタインの時期だけの名物になって定着した、ロングセラー商品です。

今年も、清水のバレンタインは、トリュフチョコ推しです。奇抜なパッケージも、過剰なラッピングもいたしません。

その代わりに、上質なトリュフチョコを、すごくお得な、お求めやすい価格で販売いたします。デパートやショッピングセンターでは、

日持ちのするチョコレートを早い時期から販売していますが、清水のトリュフチョコは、添加物のない、口どけを重視したレシピでお作りするので、

日持ちがしないため、1月下旬からの発売になります。

そして、大変溶けやすいチョコレートなので、お買い上げ後も冷暗所での保管をお願いしています。

すべては、味と口どけの良さを追求したためです。

毎年、この時期を楽しみにしてくださっている方、

プレゼントするだけじゃなくて、

自分用にもお買い求めくださいね。



## 2月14日は、定休日です。

↑上の記事でさんざんバレンタインチョコの事を書いておいて、こんな事を言うのもなんですが、2月14日のバレンタインデーは月曜日なので、お休みさせていただきます。

そのため、毎年、バレンタイン当日にたくさんお作りしているチョコレートケーキは、ご予約して下さったお客さんだけに、前日の13日の日曜日にお作りさせていただきます。

「ケーキ屋が、バレンタインデー当日に休むなんて、けしからん！」と言われそうですが、お店は、お客さんも大切ですが、そこで働く人も大切です。

振替で休むことも考えましたが、これからも清水は、月木の週休2日は変更しないつもりです。

「清水は、休みまくって、潰れるんちゃうか？」という悪い噂がある事も承知しています。

すべては、余裕を持って、笑って長く働くために決めた事です。ご了承をお願いいたします。



## チョコの焼き菓子も喜ばれますよ。



モテた事がないので、さっぱりわかりませんが、バレンタインデーでチョコレートをもらい過ぎると、チョコレートだらけで困っているという羨ましい方がいるようですね。モテなくても、義理チョコだらけで、鼻血が出るくらいチョコを食べても、それでもたくさん余り過ぎて、途方に暮れている方もいるそうです。チョコをプレゼントされるのは嬉しいのですが、そんなにたくさんは要らんわい！ というのが、本音なのかもしれませんね。そこで、今年のバレンタインは、チョコ系の焼き菓子を贈ってみませんか？

たくさんの方からチョコをプレゼントされる人って、いったい誰から、どんなチョコをもらったのか、わからなくなるそうですね。せっかくだらいろいろ迷って、一生懸命考えて贈ったチョコが、誰のものかもわからないなんて、大ショックですね。そんな時、焼き菓子をプレゼントすると、印象に残りますよ。「なんて気が利く人なんだ」と感激してくれるかもしれません。そして、清水の焼き菓子はおいしいので、さらに贈った人への好感度はアゲアゲ間違いなしです。正直、同じ値段でも、トリュフチョコより箱が大きいので、値段のわからない男性は、勘違いして、ホワイトデーのお返しも豪華になるかもしれません。そんなお得だらけの焼き菓子ギフトを、ご検討くださいね。



## 手塚漫画の大ファンです。

清水菓子舗の三代目店主は、先日、59歳の誕生日を迎えました。毎年、誕生日には、高松のケーキ屋さん「グレース」の近藤シェフに、大好きな手塚治虫の漫画のキャラクターケーキを作ってもらっています。自分もケーキ職人ですが、近藤シェフが作る立体ケーキの方がすごく上手だし、手間がかからないので、毎年作ってもらっています。(ズルい?) 三代目店主は、子供の頃から手塚漫画の大ファンで、教科書はほとんど見ないけど、手塚漫画は何度も熟読して熱中していました。命の大切さ、正義感、社会の理不尽さ、勇気、愛情、などなど、人生における大切な事を、本当にたくさん手塚漫画に教えていただきました。還暦間近の今でも、生きる指針は手塚先生の教えです。

鉄腕アトム、ブラックジャック、火の鳥、ピノコ、百鬼丸など、毎年、素晴らしいケーキを作ってくれた近藤シェフ、ありがとう。手塚作品は膨大なので、まだまだネタは尽きません。毎年、バースデーケーキにパワーをもらっているのも、バースデーケーキが、どんなに大切なものなのか、心に刻んでいます。とか言っていますが、

清水菓子舗は、立体ケーキのオーダーはお受けしていません。人手不足なので、立体ケーキを作っていたら、お店のケーキを作る時間が無くなってしまふからです。来年の60歳の誕生日を目指して、今年も1年、しっかりと頑張ります！



## やせの大食いです。



清水の三代目の嫁は、すごくやせ型です。  
そのため「お菓子屋なのに、お菓子を食べないんじゃないの」とか、「働き過ぎて、ガリガリになっているんじゃないの」などと、いろいろ言われているようです。  
正直に言いますが、清水の嫁は、すごく食べます。  
食べ歩きが趣味なので、週2日の休みは、いろんなお店に出かけて、食べ散らかしています。  
そして、ケーキとチョコレートは、毎日食べまくっています。  
それなのに太らないんだから、  
ダイエットを頑張っている人にとっては、本当に腹が立つ存在ですよ。ただ、朝から晩まで、休まずに、よく動き回っています。  
お店の中で、かん高いデカイ声を出して走り回っているのを、見かけたお客さんも多いのではないのでしょうか？  
本当に走り回っているの、ご来店の際には、衝突にご注意ください。ね。  
痩せているので、ぶつかったら、骨が刺さるかもしれませんよ。  
そんなに仕事に動き回っているのに、毎日の運動は欠かしません。

朝晩、入念にストレッチをして、  
毎晩、音楽に合わせて、エアロビをして、笑いながら踊っています。  
しかも長時間激しく踊り続けているので、  
何かが憑りついているのではないかと、心配しております。  
毎日見慣れましたが、こんなに動いて、本当に大丈夫なんですかね？  
それと、朝と昼はたっぷり食べますが、夜はあまり食べません。  
そして、牛と豚の肉は食わず、人の皿に放り込み、  
チキンは好きなので、人の皿から横取りする悪癖があります。  
食事のマナーくらいは、覚えた方がイイと思いますね。  
料理を作るのも大好きなので、いつもたくさん作り過ぎるから、  
自分はやせているくせに、家族は太らされてしまいます。  
そんな落ち着いたくない嫁ですが、  
いつもお客さんが、どうしたら喜んでくれるのかを考えています。  
脳はカロリーを大きく消費するそうですから、  
もしかしたら、お客さんの事を考えすぎて、痩せているのかもしれないね。  
たぶん違うと思うけど、その方が、話がきれいなので、  
清水の嫁は、お客さんを想う気持ちが強過ぎて痩せている事にしておきます。



## チョコレートケーキのご予約はお早めに

2月のバレンタインシーズンに入ると、  
どんどん増える、チョコレートケーキのご注文。  
生クリーム仕上げのケーキは、  
当日飛び入りでもお受けすることがありますが、  
チョコレートケーキの飛び入り注文は、お断りしています。  
4時閉店ですので、  
前日の早い時間にご予約をお願いいたします。



# 今月のプレゼントクイズ

今月も抽選で10名様に、  
清水菓子舗商品券500円をプレゼントいたします。

今月は、高松市に関するクイズです。

右と下にA~Lまで、

清水の三代目店主がスケッチした、

高松市内の建物の絵が12枚あります。

その中で、栗林公園内の商工奨励館はどれでしょう？

(和風の伝統ある建物です)

クイズの答えは、同封した商品券の裏に、

アルファベットでお書きください。

当選者の方には、商品券をお送りしますので、

住所氏名も忘れずにお書きください。

お買い物の際に、販売スタッフにお渡しいただければ、

割引きと同時に、

プレゼントクイズにもご応募いただけます。

締め切りは、2月20日。

当選発表は、発送にかえさせていただきます。



この「お菓子屋だより」は、当店ポイントカード会員の方で  
高ポイント獲得のお客様、1300名様に送りしています。

あれよあれよという間に、1月下旬になりましたね。

この原稿を書いている時点では、

オミクロン株の感染状況は不透明ですが、

みなさんは、お元気でお過ごしでしょうか？

令和4年も、スタッフ一同、しっかりと頑張ってます。

これからも、清水菓子舗をどうぞよろしくお願いいたします。

SHIMIZU  
CONFECTIONERY

清水菓子舗

香川県三豊市高瀬町新名652-1

【TEL】0875-72-5225

営業時間 9:00~16:00

定休日 月曜日、木曜日(週休2日)